

ABSTRAK

Vera Khairunnisa (1183070230): Pengaruh Pendapatan Premi dan Beban Klaim terhadap Laba Bersih pada PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah periode 2011-2020

Asuransi merupakan salah satu usaha jasa pada industri jasa keuangan yang saat ini semakin berkembang guna untuk menghimpun dana peserta melalui pengumpulan premi asuransi, dengan tujuan untuk memberi perlindungan kepada anggota peserta pemakai jasa asuransi terhadap kemungkinan timbulnya kerugian karena suatu peristiwa yang tidak pasti. PT. Prudential Life Assurance Unit Syaria'ah merupakan salah satu lembaga dalam bidang ini yang perkembangannya cukup baik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Pendapatan Premi terhadap Laba Bersih secara parsial, pengaruh Beban Klaim terhadap Laba Bersih secara parsial, serta pengaruh Pendapatan Premi dan Beban Klaim terhadap Laba Bersih secara simultan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian dengan menggunakan analisis secara parsial yaitu dengan analisis regresi sederhana, analisis korelasi, koefisien determinasi, dan uji t serta dengan analisis secara simultan yaitu dengan analisis regresi berganda, korelasi berganda dan uji f dengan menggunakan aplikasi SPSS for windows versi 26.0. Data yang digunakan adalah data sekunder dari PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah periode 2011-2020.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pendapatan Premi secara parsial berpengaruh positif tidak signifikan terhadap Laba Bersih dengan nilai $t_{hitung} \leq t_{tabel}$ ($0,801 \leq 2,306$), besarnya pengaruh sebesar 7,4%. Beban Klaim secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap Laba Bersih dengan nilai $-t_{hitung} \leq t_{tabel}$ ($-0,228 \leq 2,306$), besarnya pengaruh sebesar 0,6%. Pendapatan Premi dan Beban Klaim secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap Laba Bersih dengan nilai $f_{hitung} \geq f_{tabel}$ ($24,825 \geq 4,737$), besarnya pengaruh sebesar 87,6%, dan sisanya sebesar 12,4% dipengaruhi oleh variable lain.

Kata kunci: Pendapatan Premi, Beban Klaim dan Laba Bersih.